



Albrecht Kiesel

Kreisbrandinspektor a. D.

*20.07.1953 †09.06.2021

1970 in die FF Reiterswiesen, Landkreis Bad Kissingen, eingetreten *** 1990 zum Kommandanten gewählt *** 1993 zum Kreisbrandmeister bestellt *** 1998 zum Kreisbrandinspektor des Landkreises Bad Kissingen ernannt *** 2008 aus der Kreisbrandinspektion ausgeschieden.

Albrecht Kiesel wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber und 2009 mit dem Steckkreuz des Feuerwehrhorenzeichens ausgezeichnet.

ZUM GEDENKEN



Conrad Winkler

Kreisbrandmeister a. D.

*22.05.1953 †27.09.2020

1968 in die Freiwillige Feuerwehr Palling, Landkreis Traunstein, eingetreten *** 1983 zum Kommandanten gewählt *** 1991 zum Kreisbrandmeister im Landkreis Traunstein, Inspektionsbereich Traunstein Land 3/1, bestellt *** 2001 aus dem aktiven Dienst ausgeschieden.

Conrad Winkler wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern 1998 mit dem Deutschen Feuerwehr-Ehrenkreuz in Silber ausgezeichnet.

ZUM GEDENKEN



Georg Mayr

Ehren-Kreisbrandinspektor

*20.01.1927 †25.04.2021

1942 in die FF Wiggensbach, Landkreis Oberallgäu, eingetreten *** 1967 bis 1982 Kommandant der FF Wiggensbach *** 1972 zum Kreisbrandmeister im Landkreis Oberallgäu ernannt *** 1978 zum Kreisbrandinspektor im Landkreis Oberallgäu bestellt *** 1988 zum Ehrenkreisbrandinspektor ernannt.

Georg Mayr wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern 1981 mit dem Ehrenkreuz des Deutschen Feuerwehrverbandes in Silber und 1983 mit dem Steckkreuz des Feuerwehrhorenzeichens ausgezeichnet.



Robert Hügelshäfer

Kreisbrandrat a. D.

*11.07.1937 †14.12.2020

1963 in die in die FF Scheinfeld, Landkreis Neustadt a. d. Aisch-Bad Windsheim, eingetreten *** 1967 zum Kommandanten gewählt *** 1968 zum Kreisbrandmeister bestellt *** 1972 zum Kreisbrandinspektor für den Bereich Scheinfeld ernannt *** 1991 zum Kreisbrandrat des Landkreises Neustadt a. d. Aisch-Bad Windsheim berufen *** 1993 aus gesundheitlichen Gründen aus dem aktiven Dienst ausgeschieden.

Robert Hügelshäfer wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwehrwesen in Bayern mit dem Ehrenkreuz des Deutschen Feuerwehrverbandes in Silber und 1977 mit dem Steckkreuz des Feuerwehrhorenzeichens ausgezeichnet.